

MINAS NOTICIA

Minesa insistiría en proyecto de Soto Norte

La Anla archivó el trámite administrativo de licencia ambiental presentado por la minera para explotación en la zona.

Por JOHAN CHIQUIZA NONSOQUE

“Minesa estudiará la posición de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) en detalle cuando recibamos su notificación, pero es nuestra intención apelar su decisión”, fue la declaración hecha por la minera, luego de que la Anla ordenara el archivo de la evaluación de licencia ambiental presentada para la explotación de minerales en ‘Soto Norte’.

Entre los planes que había presentado Minesa a inicio de año con respecto al proyecto Soto Norte, ubicado en Santander, se encontraba la posibilidad de traer una inversión cercana a los 1.250 millones de dólares en los primeros cuatro años de ejecución. La meta que expuso la minera a EL COLOMBIANO a inicios de año era la extracción de 11 toneladas de oro al año.

La Anla agregó en el comunicado en el que confirmó la decisión que el proceso tuvo

“En los últimos ocho meses, hemos proporcionado respuestas integrales a las 107 solicitudes de información”.

MINESA

la participación de 30 profesionales con experticia en geología, hidrogeología, geotecnia, geoquímica y calidad del aire, entre otras, además del apoyo de cinco profesionales de la Facultad de Minas de la Universidad Nacional, sede en Medellín.

“Como consecuencia del análisis realizado al Estudio de Impacto Ambiental y a la información allegada posteriormente por la empresa, el equipo técnico de la Anla estableció que no era posible emitir una decisión de fondo sobre el



La minera aseguró que se quería realizar una inversión cercana a 1.250 millones de dólares en cuatro años. FOTO COLPRENSA

proyecto minero, por lo que éste debía ser archivado”, explicó la autoridad.

Y es que fueron tres las consideraciones técnicas que llevaron al archivo del proceso: la definición del área de influencia, aspectos técnicos del depósito de relaves y una categoría de apuntes sobre la geotecnia, la hidrología e hidrogeología, el plan de manejo de riesgos y la valora-

ción económica.

Sin embargo, Minesa manifestó el sábado que aún no había recibido la notificación formal por parte de la Anla y que “ha desarrollado una solicitud de licencia completa, con base en cinco años de extensos estudios técnicos representados por más de 8.000 páginas de información”.

Adicionalmente, confirmó que “en los últimos ocho me-



PARÉNTESIS

CAMBIO DE MANDO EN MINAMBIENTE

El presidente, Iván Duque, posesionó a Carlos Correa como nuevo Ministro de Ambiente, a quien le encomendó trabajar en todo lo relacionado con Biodiversidades, el Pacto Mundial por la Protección de los Páramos, Economía Circular, el Desarrollo Urbano Sostenible, la estrategia de Negocios Verdes y fortalecer el Sistema Nacional Ambiental. “El reto es grande, pero tenemos que hacerlo. Colombia merece una reforma a las Corporaciones Autónomas Regionales, para que sean verdaderas, genuinas autoridades ambientales”, manifestó el mandatario durante la posesión del nuevo jefe de cartera.

ses, hemos proporcionado respuestas integrales a las 107 solicitudes de información adicional de Anla sobre una amplia gama de temas” (ver Paréntesis) ■



RENAULT
Passion for life

Renault DUSTER

Libera su poder en todo terreno

Alarma
BLUETOOTH

Luces
DRL led

Smartphone
REPLICATION

Equipamientos varían según versión.
Vehículo corresponde a: Renault Duster Intens 2,0 litros modelo 2021.

Aplica del 20 de marzo al 30 de noviembre de 2020 o hasta agotar 2.020 unidades disponibles a nivel nacional, lo primero que ocurra.

Renault recomienda 

Conoce más en: www.renault.com.co |    






